
Candidature de Cécile Franchet  

pour être déléguée EELV au Parti Vert Européen 

 
Militante écologiste, associative et syndicale depuis de nombreuses années, je 
suis candidate pour être déléguée EELV au Parti Vert Européen afin de porter 
la voix et de soutenir les lignes d’EELV au sein du PVE. Je m’engage à 
partager les grands débats du PVE au sein du mouvement en amont de 
chaque Conseil ou Congrès, à défendre les positions qui me seront confiées 
par le Conseil Fédéral ou les adhérent-e-s du mouvement, ainsi qu’à rendre 
compte des échanges et votes qui s’y tiennent.  
J’ai travaillé pendant plusieurs années à l’étranger (Irlande, Slovaquie) et je ne 
rencontre pas de difficulté pour m’exprimer en anglais. J’aime le contact, les 
débats d’idées et le partage d’expériences. Je n’ai jamais été déléguée au 
PVE et je ne suis pas membre de la commission Europe. 
Domiciliée à Vannes en Bretagne, je suis active dans différentes associations 
locales, je participe au conseil de développement du Pays de Vannes au nom 
de la CFDT et je suis secrétaire du groupe local EELV du Pays de Vannes.  
Agent territorial non titulaire de la fonction publique territoriale, j’effectue des 
remplacements en urbanisme, finances et marchés publics dans les 
collectivités du Morbihan. 
J’ai rejoint EELV lorsque j’étais conseillère municipale (Chatenay-Malabry 92) 
au titre d’une association locale qui met en œuvre une démarche participative 
des habitants. J’ai trouvé dans l’écologie politique une abondance de 
propositions et d’actions pour permettre à toutes et tous de vivre mieux à 
l’échelle de la planète. Je n’ai jamais été dans un autre parti politique.  
Avec des militants d’EELV, je suis co-fondatrice de Clim’actions Bretagne Sud. 
Cette association créée en 2015, a pour objet de mobiliser les habitants et de 
promouvoir les initiatives visant à atténuer notre impact sur le climat et à 
mobiliser les acteurs pour adapter le territoire aux conséquences du 
changement climatique.  
Le climat et les nombreux enjeux qui en découlent (biodiversité, démocratie, 
économie, énergie, santé, alimentation, solidarité etc.) sont des sujets sur 
lesquels je souhaite m’investir fortement dans le cadre du PVE. Dynamique, 
les pieds bien ancrés dans le local, je suis convaincue que les réponses sont 
dans l’écologie politique qui doit être portée par une stratégie de mutualisation, 
de coopération et de partenariat à l’échelle de l’Europe. 
 

Vannes, le 2 juillet  2016 




